

回覧

町会だより

No.37

上野町三丁目町会会長 田邊征夫
町会 事務局

・ 能登大震災義援金

この度の能登半島を中心とした大地震では多くの方が死亡もしくは罹災し、住み慣れた家は倒壊し、生活道路は寸断され、厳寒のなか多くの方が不便な避難所生活を強いられています。このような悲惨な状況は決して他人事ではなく、いつ首都直下を或いは多摩地方を襲うかも知れません、会員の皆さんも普段の備えを忘れずをお願い致します。

つきましては、会長はじめ役員全員一致により、町会として被災された方に日本赤十字を通し義援金(1万円)をお送りしましたのでご承知おき下さい。

・ 元旦祭

令和6年1月1日(月)、朝10時より天満神社にて神主と各氏子代表により厳粛に元旦祭の神事が行われました。来賓には石森八王子市長と萩生田衆議院議員他がお見えになりました。



神主と氏子代表



田邊会長の玉串奉奠



田邊会長の首頭より乾杯

・ 年末夜警

年末の恒例行事である夜警が12月29日(金)と30日(土)の2日間行われました。子ども達や育成会の皆さん、それに委員さんと役員も含め町内を「火の用心」を呼びかけながら巡回し、終了後はこれも恒例の熱い「けんちん汁」が振る舞われました。

